



La alcaldesa de Pamplona, Yolanda Barcina, lanzó ayer el chupinazo, cohete que anuncia el inicio de las fiestas de San Fermín, ante unas 30 mil personas reunidas en la plaza Consistorial. Con el grito de ¡Viva San Fermín! ¡Gora San Fermín!, iniciaron los famosos sanfermines, una de las tradiciones

más importantes en el País Vasco, cuyo origen se remonta al siglo XII. A partir del mediodía, los habitantes de la ciudad y los visitantes provenientes de varias partes del mundo se anudaron el pañuelo rojo, en señal que la fiesta ya comenzó ■ Ap